

## Il est ton Seigneur, adore-le

*Il aura livré son âme jusqu'à la mort, et qu'il aura été compté parmi les transgresseurs, et qu'il aura porté le péché de plusieurs, et qu'il a intercédé pour les transgresseurs (Ésaïe 53:12).*

*L'amour de Dieu est versé dans nos cœurs par l'Esprit Saint qui nous a été donné (Romains 5:4).*

Dans Ésaïe 53, le prophète, en douze courts versets, dévoile magnifiquement les souffrances et la mort du Christ. Il l'a fait par la puissance du Saint Esprit, des siècles avant que le Seigneur Jésus ne soit crucifié. Combien de fois sommes-nous revenus à ce chapitre pour nous rappeler la merveille et la profondeur de l'amour du Sauveur pour nous ? Dans le dernier verset de ce merveilleux chapitre, Ésaïe écrit : « Il a livré son âme jusqu'à la mort » (v.12). Le Sauveur a donné tout ce que l'amour pouvait donner : « Car vous connaissez la grâce de notre Seigneur Jésus Christ, comment, étant riche, il a vécu dans la pauvreté pour vous, afin que par sa pauvreté vous fussiez enrichis » (2 Corinthiens 8:9). Nous avons expérimenté « la paix avec Dieu par notre Seigneur Jésus Christ » et « l'amour de Dieu est versé dans nos cœurs par l'Esprit Saint qui nous a été donné » (Romains 5:1,5).

L'amour qui a poussé le Fils de Dieu à verser son âme jusqu'à la mort a été versé dans nos cœurs. C'est maintenant notre joie d'entrer dans la présence de notre Sauveur pour déverser nos cœurs dans l'adoration. Le Psaume 45 est décrit comme « Une méditation des fils de Coré. Un cantique d'amour » et exprime cette expérience : « Mon cœur bouillonne d'une bonne parole ; je dis ce que j'ai composé au sujet du Roi ; ma langue est le style d'un écrivain habile » (Psaume 45:1).

Dans le culte, le Saint Esprit dirige et concentre nos cœurs, individuellement et en communion, sur les gloires du Christ. Nous retraçons la merveille de sa divinité en tant que Fils de Dieu, son humanité en tant que Fils de l'Homme, sa grâce en tant que Serviteur de Dieu, son amour en tant que Bon Berger, son sacrifice en tant qu'Agneau de Dieu, sa résurrection, son ascension, sa gloire et son retour promis. Ces thèmes émergent et se mélangent comme les couleurs glorieuses tissées dans les tapisseries du Tabernacle et attirent la louange, l'action de grâce et l'adoration de nos cœurs. Le Sauveur apprécie ce qui est déversé dans la

simplicité du calme de nos cœurs et ce qui est exprimé dans les paroles de l’Écriture et dans les cantiques spirituels unis. Chaque contribution coule dans un flot d’adoration.

Lorsque nous entendons un chœur, nos cœurs sont touchés par les sons extraordinaires qui émergent des voix humaines. Nous pouvons écouter les sopranos, les altos, les ténors, les barytons et les basses chanter à l’unisson ou individuellement. En écoutant, il nous est impossible d’entendre le caractère unique de chaque voix en écoutant le chœur harmonieux. Mais lorsque nous déversons nos cœurs dans l’adoration de notre Sauveur, Il entend et apprécie l’effusion d’adoration des chœurs rachetés, qu’ils soient petits ou grands. En même temps, Il entend et apprécie chaque voix rachetée, aussi faible ou hésitante soit-elle.

« Il est ton Seigneur, adore-le » (Psaume 45:11).

**Gordon D Kell**